

Mein Hobby: Geige spielen

Ich bin Zeynep und wohne in Speyer. Seit 4 Jahren spiele ich Geige.

In der Woche habe ich zweimal Geigenunterricht: Montags Einzelstunde und mittwochs Gruppenstunde.

Zuerst stimmt unsere Geigenlehrerin unsere Geigen. Wenn nichts verstimmt ist, machen wir eine Verbeugung. Dann nennt die Geigenlehrerin das eingeübte Stück, das wir spielen sollen.

Wenn man Geige spielt ist es wichtig, dass der Bogen gerade ist. Die Hände und der Ellenbogen dürfen nicht verkrampft sein. Man muss gerade stehen, der linke Fuß muss Richtung Geigenschnecke zeigen. Und eine gute Bogenhaltung ist wichtig.

Am Ende spielen wir ein Spiel, wenn alles gut geklappt hat. Die Spiele heißen: Bogen verstecken, Noten legen und Geigenmemo.

Geige macht Spaß, aber es ist anstrengend.

von Zeynep

